

Lieu d'intervention

Nos partenaires

L'EM3R intervient sur l'ensemble de la Haute-Savoie et du Pays de Gex



 **A domicile,
Lieu d'hospitalisation,
Etablissement médico-social.**



Contact

EM3R 74

Hôpital de proximité Martel de Janville
146-300 rue du Manet
74130 BONNEVILLE

Tel : 04 50 07 30 51

Mail : em3r@fondationalia.fr

Site : www.fondationalia.fr



AFF-PEC-REE-001-v1

EM3R

74

Equipe Mobile Territoriale de
Rééducation
Réadaptation
Réinsertion

L'EM3R 74 est un dispositif soutenu par l'ARS



Qui sommes nous ?

Une équipe pluridisciplinaire

- Médecin MPR : Dr Solomita
- Ergothérapeute : Mme Jourdain
- Coordinatrice : Mme Maxenti
- Assistante sociale : Mme Cottet



Notre objectif

Faciliter le retour à domicile/le maintien dans son lieu de vie pour toute personne adulte en situation de handicap



Nos missions

Réaliser une expertise clinique et/ou technique à visée diagnostique et/ou pronostique, du type avis médical spécialisé MPR, bilan ergothérapeutique, accompagnement social.

- ✓ Aider à structurer et à mettre en place un parcours de soins personnalisé le plus précocement possible, en coordination avec les équipes de soins.
- ✓ Contribuer à la mise en place et au suivi du projet de réadaptation réinsertion.
- ✓ Conseiller et former les équipes, les patients et leur entourage.
- ✓ Orienter vers les structures médico-sociales et dispositifs adaptés

Notre intervention

A la demande de qui ?

- Médecin ou tout autre professionnel de santé et médico-social, hospitalier et libéral,
- Les dispositifs d'appui à la coordination (DAC)

Par quel moyen ?

1. Formulaire de demande d'intervention, disponible au secrétariat de l'équipe mobile ou sur le site internet, à envoyer à em3r@fondationalia.fr
2. Demande étudiée chaque semaine, en équipe pluridisciplinaire.
3. L'équipe prendra contact avec vous

Nous n'intervenons qu'avec l'accord de la personne et en concertation avec son médecin traitant.

L'équipe mobile intervient de façon ponctuelle, dans une dimension évaluative, en favorisant les relais.

Elle ne se substitue pas aux filières existantes et ne réalise pas de soins.